

Más de 700 enfermeras acuden este jueves y viernes al XV Congreso Internacional de Asanec, en Punta Umbría (Huelva)

Punta Umbría (Huelva), 29 de mayo.- Más de 750 profesionales de la Enfermería Familiar y Comunitaria se darán cita, este jueves y viernes, de forma presencial y telemática, en el XV Congreso Internacional de la Asociación Andaluza de Enfermería Familiar y Comunitaria (Asanec) que se celebra en el Hotel Barceló de Punta Umbría (Huelva) bajo el lema 'Generar salud mediante la promoción y la participación ciudadana'. El encuentro, que pondrá en valor el potencial de la enfermería familiar y comunitaria en beneficio de la comunidad, será inaugurado de forma oficial este viernes a las 10,30 horas.

El XV Congreso Internacional de Asanec abordarán, entre otros aspectos, los retos a los que se enfrentan los profesionales de la sanidad andaluza entre los que destacan la respuesta a las necesidades de salud de la población en atención primaria, la mayor inclusión de la especialidad de la Enfermería de Familia y Comunitaria, tanto en los de atención primaria como en la participación en los diseños de los planes de prevención, y la repercusión de la Inteligencia Artificial en el trabajo diario de las enfermeras.

Asimismo, el XV Congreso Internacional de Asanec ahondará en la inclusión de los programas de promoción de la salud en el trabajo diario de las enfermeras de salud familiar y comunitaria y en la necesidad de fomentar la investigación y formación en la práctica clínica diaria, así como las nuevas figuras en enfermería: las enfermeras referentes escolares, el enfoque de la salud en su origen y no en la causa de la enfermedad y la participación ciudadana a la hora de implementar programas de prevención y promoción de la salud con la ayuda de los activos en salud, entre otros temas.

Asanec, como sociedad científica, presentará un programa de proyectos innovadores que apuestan por la promoción de la salud, la participación ciudadana y la enfermería familiar y comunitaria como vía para garantizar la atención ciudadana en beneficio de la comunidad.

Cabe recordar que las enfermeras son la puerta de acceso de la ciudadanía al sistema sanitario. En el Servicio Andaluz de Salud (SAS) realizan labores de promoción y prevención en la comunidad y son las encargadas de ejecutar los distintos programas para detectar problemas de salud de manera precoz, así como asesorar y acompañar cuando existen enfermedades crónicas.

La inauguración oficial correrá a cargo de la directora general de Humanización, Planificación, Coordinación y Cuidados del Servicio Andaluz de Salud (SAS), Inmaculada Vázquez, el alcalde de Punta Umbría (Huelva), José Carlos Hernández, la presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Huelva y representante del Consejo Andaluz de Enfermería (CAE), Patricia Maurí, la diputada provincial de Agricultura, Ganadería, Pesca y Marca Huelva, Patricia Millán, la presidenta del comité organizador, Sonia García, y la presidenta de la Asociación Andaluza de Enfermería Familiar y Comunitaria (Asanec), María Dolores Ruiz, inauguran este viernes el XV Congreso Internacional de Enfermería Familiar y Comunitaria.

Al acto acuden también las organizaciones sindicales a nivel autonómico y provincial, directores gerentes de los hospitales y Áreas Asistenciales de Huelva y provincia, responsables del SAS, Universidad, sociedades científicas, asociaciones de pacientes y empresas.

